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27日，筋骨堂药业有限公司
在泰安举办招商说明会，并进行
现场签约。

招商说明会上，筋骨堂药业
有限公司总裁李强对经济大趋
势、政策环境、公司的发展规划
等方面作了介绍，并给加盟商带
来了利好政策。 说明会上播放
了筋骨堂发展历程短片。短片介
绍，筋骨堂始于1899年，是全球
首家腰突康复连锁机构，国家商
务部特许加盟企业，以“中医疗
骨文化，强健世界脊梁”为企业
使命。筋骨堂前身为“李树林正
骨膏药老铺”，由清代光绪年间
疗骨名医李树林先生创建。2008
年，筋骨堂第四代传人李强成立

了陕西筋骨堂药业有限公司，筋
骨堂自此确立了全国加盟连锁
的发展方向。2010年，筋骨堂因
发扬传承中医药文化荣膺“中国
中医药事业杰出贡献奖”；同年，
被消费者评选为“中国风湿骨病
市场消费者首选品牌”。2011年，
筋骨堂独创“李氏正 散”配方
及制作技艺被列入非物质文化
遗产保护名录。

招商说明会上，几位患者代
表发表感言。他们讲述自己的亲
身经历，从饱受病痛的折磨到四
处求医问诊，最后筋骨堂治好了
他们的病，发言中流露出对筋骨
堂的特殊情感。由于见证了筋骨
堂良好的疗效，他们中有些人治

好病后加盟了筋骨堂，做了地方
代理，并且做得非常成功。

会上，一位昆明的患者朱先
生分享他的经历。09年，朱先生在
广东查出腰椎间盘突出，找人托
关系到一家医院请专家治疗，花
了几万块钱都没有治好。后来病
急乱投医，到处寻医治疗，辗转四
五家医院，都没能见效。当时他觉
得没有健康的身体，活着都没意
思，他甚至想过要跳楼自杀，但是
病痛折磨得他连跳楼的力气都没
有，爬都爬不起来。后来他听说了
筋骨堂，本来也没抱太大希望，但
是吃了几个疗程的药之后，确实
很有效。朱先生治好之后，便加盟
了筋骨堂做云南市场，现在他已

是两个省的总代理，做得非常成
功。现场还有山东日照、威海的加
盟商代表做了发言。

说明会后，许多与会者现场
签订合同，支付预付款项。大约

不到一个小时的时间，就有几十
位与会者付款签约，现场更有一
位江苏的参会者一次性付款35
万元，签约成为地市级总代理。

(文/片 闫克杭)
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患者现身说法，“确实很有效”

项目说明会现场。

本报泰安12月28日讯 (记
者 陈新 侯峰 实习生 孙
聪慧) 27日、28日，2015年研究
生招生考试举行，在泰安市东岳
中学、泰山学院附属中学、泰安
市职业技术学院等学校均有考
场。不少考生反映今年政治题目
创新性大，难度较大。

27日中午，第一场是政治，走
出考场的考生热议考题，“今年
的政治试题有点难，白复习这么
久了，我死记硬背了很多内容，
结果试题跟我背的差距很大。”
一名女生说，这些题目看着眼
熟，答起来却费劲儿，感觉比往
年难度提高了不少。

有考生回忆说，有一道材料
题用“蚂蚁”、“大象”、“大猫”、

“小猫”分别比喻互联网思维和
经济问题。一位大学政治教师分
析，材料中的“大猫”指公有制经
济，“小猫”指非公有制经济。“还
有段材料节选自郭沫若文章《马
克思进文庙》特别有意思，大致
说的是马克思进文庙向孔子讨
教，两人还来了场千年对话。”考
生回忆说。

济南大学泉城学院政治基
础课教师梁振银称，今年政治题
跟去年相比稍难一些，选择题很
多选项拿不准，材料分析题不是
特别难，但很多关系到时事政
治。“如果对今年时事政治不是
很了解的话，材料题很难答到点
上。”

在泰安市实验学校考点，距
离第一场政治考试结束还有半
小时，约有四五十名考生提前出
场。28日上午，第三场考试还没
结束，东岳中学考点外已聚集不
少提前交卷的考生。一名提前出
场的考生说，自己上半年就开始
找工作了，考研仅是打酱油。

也有不少学生为考研全力
以赴，27日中午12点半左右，在泰
山学院附属中学考点，附近天桥
上30余名考生坐在阶梯上复习，
为了御寒，不少同学裹紧衣服蜷
着身子靠在桥边。

“下午一点半就进场，回去
休息时间也不充裕，在这复习一
个小时的英语作文模板，说不定
还能提高点成绩。临阵磨枪不快
也光。”考生小李说。

考考上上在在编编教教师师 她她又又报报名名考考研研
往届生很“痴心”，应届生不少“打酱油”
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两天的研
究生考试现场，
记者发现有不
少往届生来参
加考试，其中有
的已经参加过
三四次研究生
考试，有的已经
参加工作了还
坚持考研。向往
大城市生活、喜
欢研究学问、对
现状不满等是
他们坚持考研
的主因。

本报记者 陈新

28日上午考完试，考生陆续从考场走出。 本报记者 陈新 摄

与往届生相比，记者随机采
访了几名应届考研生，均表示，考
研只是一种选择，而不是目的。

应届考生小刘说，作为一名
应届毕业生，自己面临很多选择，
她自己也很迷茫，大四这段时间，
不仅在复习研究生考试，还在准
备着明年的公务员考试。“能考上

研究生当然好，如果考不上，就去
考公务员。”小刘说，家长更支持
自己考公务员，因为考上研究生，
三年以后仍要面临就业问题，不
如考上公务员一次性解决就业。

泰城一考研辅导机构负责人
介绍，研究生教育将从今年开始
全面取消公费。这一政策对考研

生产生了不小影响。“从今年报名
辅导班的人数来看，考研热度有
所下降。”该负责人介绍，该机构
参加2015年考研辅导的人数，比
2014年下降10%，考研的因素，还
是本科就业压力、公务员职位对
研究生学历的要求，以及对更高
平台的追求等。

27日中午，记者在东岳中学
考场外遇到考生小王，26岁的她
从临近毕业一直复习参与各种考
试，今年夏天通过事业单位考试
成为一名在编小学教师，她仍然
选择参与本次考研。

已经参加4次考研的她，每次
都因几分之差和理想大学失之交
臂。其中一次考上调剂的一所学
校并录取，因学校不好家人反对
她。“虽然我已经工作，但还没有
放弃复习，一方面我有考研基础，
另一方面很想走出去见识更大的
世界。”小王说，她是英语专业学
生，有几位同学通过考研在大城

市的高级培训学校就业，工资待
遇很高，令她很羡慕。

小王说，为考研付出了太多，
还曾专门在外租房复习。“虽然现
在我已经有了正式编制，家人也
都反对我考研，但如果这次能考
上，我一定去上，因为那才是我真
正的梦想。”

考生小晁从新泰赶来考研，
2010年大学毕业的他，已经在新
泰参加工作多年，但是还在坚持
考研。小晁说，自己本科读的也是
重点大学，但由于所学专业应用
性不强，毕业后找工作屡次碰壁。
他曾在济南、青岛等地找工作，都

没有找到适合的，所以只好回老
家工作。

他说，小城市生活虽然稳定，
但收入水平较低，感觉没办法完
全去发挥自己的才能。“为了能够
顺利考上，一边上班一边复习，晚
上经常学习到十二点钟。”

这次他报考了上海外国语
大学金融系，对于刚考完的第一
场，他觉得试题有点难。“有些考
点没有复习透彻，工作了再去考
试，感觉确实不如在学校里学习
心更安静。”小晁说，虽然梦想很
丰满，但是现实还是有不少困难
要克服。

一边上班一边复习 晚上学到12点

选择有很多 只是来试一试

● 往届生

● 应届生

27日中午，临近考试，有不少
考生边走边复习。 本报记者
陈新 摄
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